

Skiclub Pforzheim e.V. – Rennsport

Abteilungsbericht 2019/2020

Für unsere Sportler fand ganzjährig regelmäßig ein Konditaining in der Sporthalle statt. Ralph Bek und Georg Meeh betreuten dabei die Renngruppe Ski Alpin und Ski Inline. Georg Meeh bietet für die rennorientierten Inline Kinder im Winter in der Halle und im Sommer im Freien Inline Training an, das sehr gut besucht ist.

Das Schneetraining fand in den Alpen statt. Am Seibelseckle konnte auf Grund der ungenügenden Schneelage nur zweimal trainiert werden: freies Skifahren, weil für Stangentraining der Schnee nicht ausreichte.

In Kaprun gab es von Georg Meeh zusammen mit dem Westdeutschen Skiverband weitere Trainingsmaßnahmen.

Die Erfolge bei den bisherigen Rennen zeigen, dass das Training sehr effektiv war. Die Rennläufer des Skiclub Pforzheim konnten an die Erfolge des Vorjahres anknüpfen und unseren Verein auf dem Podest repräsentieren.

Seit zwei Jahren ist Louis Ehret bei uns im Verein. Er konnte bei Punkterennen Podestplätze belegen und wurde Baden Württembergischer Schülermeister im Riesenslalom.

In der Schülerklasse und der Kinderklasse wurden auch in diesem Winter wieder viele Erfolge verzeichnet. Luisa Meeh konnte in der Kidscross Serie mehrere Top drei Resultate einfahren. Juliana und Gianluca Wild konnten bei Punkterennen unter die erste fünf fahren.

Leider mussten am Beginn der Saison etliche Rennen ausfallen, weil es im gesamten Schwarzwald keinen Schnee gab ab Mitte März wurden die Rennen wegen des Corona Virus abgesagt. Davon waren auch die Verbandsmeisterschaften betroffen.

Ebenso erfolgreich waren die Inliner mit ihrem Trainer Georg Meeh, die im Sommer bei Inline Rennen Erfolge erzielten. Sie waren ebenso im Winter auch wieder bei Skirennen am Start. Filip Tvardik, Jonas und Luisa Meeh, Niklas Aberle und konnten in ihren Altersklassen Siege und Top 5 Platzierungen verbuchen.

Georg Meeh belegte bei den Deutschen Meisterschaften im Ski-Inline Parallel Slalom und Riesenslalom jeweils ersten Platz. Er wird dafür als Deutscher Meister auch bei den Sportler Ehrungen der Stadt Pforzheim geehrt.

Ich gratuliere allen Siegern und Platzierten zu ihren Erfolgen und guten sportlichen Leistungen.

Bei Georg Meeh, Boris Schäfer, Tom Rösch und Bettina Bek-Wild möchte ich mich für ihren Einsatz beim Kondi- und Schneetraining recht herzlich bedanken.



Ralph Bek, Sportwart Alpin